



## Regierungsratsbeschluss vom 11. April 2017

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Zulassung von allen E-Bikes mit Motorunterstützung auf allen Veloverbindungen durch die Innerstadt

**P135434**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Die Förderung des Fuss- und Veloverkehrs inklusive der Elektrovelos entspricht den Zielsetzungen des Regierungsrats für eine stadtgerechte Mobilität. In seiner ersten Beantwortung hat der Regierungsrat seine Bedenken dazu geäussert, wenn „starke“ E-Bike auch mit eingeschaltetem Motor alle Begegnungszonen der Innenstadt befahren dürften. Der Regierungsrat sorgte sich dabei um die Sicherheit der schwächsten Verkehrsteilnehmenden, nämlich der Fussgängerinnen und Fussgänger. Der Grosse Rat hat den Anzug aber stehen gelassen und damit trotz dieser Bedenken gefordert, dass die bisher nur für Velos zugänglichen Strassenabschnitte in der Innenstadt auch geöffnet werden für „starke“ Elektrovelos, also für E-Bikes mit Motorunterstützung mit höchstens 45 km/h. Der Regierungsrat erfüllt nun diese Forderung. Die Änderungen der Verkehrssignale wurden im Dezember 2016 publiziert, wogegen keine Einsprachen erhoben wurden. Die Signale werden im April 2017 ersetzt.

